
                                                                                  

                                                                                                                                             
 
 
 

                                                                                                           

PARECER DO CONSELHO FISCAL DA ASR HOW BRASIL – PERÍODO JULHO/20 ATÉ JULHO/21 

SERVIDORES: Lucas e Carlos 

                                                                                                              

 Vou começar nosso parecer informando a todos que estivemos presente em todas as 

reuniões da ASR, em todas as reuniões regionais, e em 2 contagens de material que aconteceu 

na ASR. 

 Estamos envolvidos desde o GT de reestruturação da ASR, opinando, acompanhando, 

inclusive sugerindo algumas pautas neste GT. Fizemos estudos para o GT, ajudamos do começo 

ao fim para que o GT tivesse chego a tal conclusão. 

 A primeira reunião deste corpo de serviço que foi em agosto/20, como início tivemos  

o registro da nova ata, a questão da funcionária que naquela época ainda estava em redução 

de jornada por conta da pandemia, acompanhamento do pedido e vendas de materiais onde 

foi discutido a possibilidade para distribuição de nosso material por uma transportadora. Sobre 

a tesouraria foi cogitado a troca de banco e também sobre a proposta orçamentária.  

 A reunião de setembro, teve o registro da ata concluído. Os envolvidos estiveram 

presentes no banco para a liberação das contas. Foi feito também uma reunião na 

contabilidade para formalizar a nova mesa e tratar de alguns assuntos como isenção de 

impostos. Uma reunião com a funcionária aconteceu para esclarecer suas atribuições. Nosso 

presidente deu início as tratativas referente ao 132. Tesouraria OK, com alguns 

questionamentos na contabilidade. Material teve fala sobre alguns CSAs que pagam com mais 

de 5 dias e querem o desconto a vista, questionou também o contrato com os correios, e teve 

uma devolução de alguns medalhões para a ABNA no qual gerou um crédito de R$ 2.600,00 

para as próximas compras. 

 A reunião de outubro, teve andamento dos 3 dígitos no qual o nosso presidente está a 

frente. Material concluiu que não compensa a distribuição de nosso material com uma 

transportadora. Tesouraria apresentou a proposta que volta em novembro pra ser enviada 

para a região. 

 Na reunião de novembro começamos pela tesouraria no qual o mesmo trouxe a 

proposta orçamentária que será enviada a região. Material explanou sobre o estoque atual de 

R$ 120.000,00 e a necessidade para tal. O presidente sempre falando dos 3 dígitos e nesta 

reunião teve o boletim informativo para as carteirinhas. 



                                                                                  

                                                                                                                                             
 
 
 
 Tivemos uma reunião em dezembro, comentaram sobre o PIX que foi criado para as 

contas. Material teve uma sugestão de vender TB a preço de custo. Secretaria questionou uma 

certa ociosidade da funcionária da ASR. 

 Em janeiro rolou mais uma reunião no qual foi apresentado a ida dos servidores da 

ASR no fórum regional, teve um caso de uma multa em Valinhos por conta de um não 

pagamento de um certo imposto, no qual foi esclarecido pelo nosso presidente. Tesouraria 

sempre ativa e cuidando bem das finanças sendo claro nos seus posicionamentos, falaram 

sobre alguns valores e materiais promocionais. Material explanou a venda no fórum e a 

contagem de material na ASR. 

 O contrato do 132 foi finalizado na reunião de fevereiro e que pode compartilhar o 

contrato quando quiserem, nesta reunião foi falado bastante sobre este assunto. 

 Na reunião de março, foi explanado que foi feito uma defesa junto ao processo de 

Valinhos no qual tiveram um parecer favorável. Tesouraria informou que a provisão continua a 

mesma, e hoje com um saldo de R$ 31.000,00.  

 Em maio teve a conclusão do processo de Valinhos no qual a prefeitura retirou a ação. 

Material informou que a venda está bem baixa pelo novo fechamento dos grupos. Tesouraria 

explanou sobre a funcionária da ASR, sobre a redução de jornada. 

 Já em junho foi tratado sobre uma moção para criação de um GT para uma possível 

troca do escritório de contabilidade. Material criou uma nova planilha para melhorar o serviço. 

 Pontuamos acima o que houve de mais relevante em todas as reuniões que 

estivemos presente, em todas elas a coordenação abre para nos posicionarmos e quando 

necessário nos posicionamos, quando é algo delicado nós do Conselho Fiscal nos falamos 

também em off antes de dar algum posicionamento, chegamos num consenso e nos 

posicionamos.  

 Todos os relatórios financeiros batem com os extratos apresentados pelos servidores 

responsáveis. 

 Até a presente data não temos nada para apontar de possíveis irregularidades, tanto 

no serviço administrativo como financeiramente falando deste corpo de serviço, pelo 

contrário gostaria aqui de deixar nosso muito obrigado pelos serviços prestados. 

 

Conselho Fiscal ASR HOW BRASIL  

 



                                                                                  

                                                                                                                                             
 
 
 
 


